

Pressemitteilung von Montag, 10. Mai 2021

Ein neuer Präsident für Terroir Fribourg

Die Generalversammlung der Vereinigung Terroir Fribourg wurde dieses Jahr auf dem Korrespondenzweg abgehalten. Die Mitte April verschickten Stimmzettel wurden am 10. Mai unter notarieller Aufsicht ausgezählt. Eines der prägenden Traktanden der Versammlung war die Wahl von Herrn Christian Deillon zum Präsidenten.

Herr Daniel Blanc, der die Vereinigung seit ihrer Gründung 1999 massgeblich mitgestaltet hat, hat sich dazu entschlossen, das Amt des Präsidenten, das er seit 2010 innehatte, niederzulegen. Als sein Nachfolger hatte der Vorstand Herr Christian Deillon vorgeschlagen, Metzgermeister in Romont, der von den Mitgliedern glänzend gewählt wurde. Gerne weisen wir im Gefolge der Wahl darauf hin, dass Christian Deillon nach Jean-Nicolas Philipona und Daniel Blanc erst die dritte Persönlichkeit ist, die in den 22 Jahren seit Bestehen von Terroir Fribourg das Amt des Präsidenten bekleidet.

Was die Finanzen anbelangt, so weist das Ergebnis des Geschäftsjahrs 2020 einen kleinen Gewinn von CHF 920.10 aus. Jahresrechnung und Bilanz des Jahres 2020 wurden angenommen, ebenso das Budget 2021. Angenommen wurde weiter eine Statutenänderung: Sie zielte darauf ab, die Vertretung der verschiedenen beteiligten Parteien im Vorstand unserer Vereinigung klar zu regeln. Künftig werden die Sektoren Landwirtschaft, die Verarbeiter und die Dachorganisationen je gleich stark vertreten sein.

Ein geschätzter Umsatz von 400 Millionen Franken

Das Jahr 2020 war für die Vereinigung Terroir Fribourg und ihre Mitglieder alles andere als normal. Die Mitglieder mussten sich rasch an eine neue und unerwartete Situation anpassen. Sämtliche Produzenten, Verarbeiter und Wiederverkäufer haben eine wichtige Arbeit geleistet, um den Konsumentinnen und Konsumenten einen erleichterten Zugang zu den Produkten aus unserem Terroir zu ermöglichen. Gemäss einer neueren Schätzung beträgt der Umsatz der 180 Mitglieder von Terroir Fribourg ca. 400 Millionen Franken, was die Wichtigkeit der lokalen Produkte im Kanton Freiburg unterstreicht. Mehrere Indikatoren deuten auf erfreuliche Aussichten für die Vereinigung Terroir Fribourg hin, besonders bezüglich der Weiterentwicklung ihres Label-Programms « Terroir Fribourg Zertifiziert ».

Ungewöhnlicher Wettbewerb mit Alain Bächler

Angesichts der Unsicherheit, die noch auf dem laufenden Jahr lastet, konzentriert sich Terroir Fribourg in Erwartung von Grossanlässen, die wieder möglich werden sollen, auf Projekte und weitere gezielte Werbekampagnen. Die Freiburger Bevölkerung wird ab Ende Mai die Gelegenheit haben, an einem ungewöhnlichen Wettbewerb teilzunehmen, bei dem ein von unserem Botschafter und Sternekoch Alain Bächler auf die Teller gezaubertes Essen zu gewinnen ist. Unser Botschafter wird die Schlüssel seines Restaurants Trois Tours im August abgeben. Das Essen, das am Sonntag, 5. September aufgetragen wird, wird die letzte Gelegenheit darstellen, ein von diesem Meister der Küche zubereitetes Essen zu geniessen!

Kontakte

Neuer Präsident: Herr Christian Deillon - 079 632 22 29 - christian@boucherie-deillon.ch
Abtretender Präsident: Herr Daniel Blanc - 079 749 27 74 - daniel.blanc@chezblanc.ch
Direktor: Herr Pierre-Alain Bapst - 026 467 30 31 - pierre-alain.bapst@terroir-fribourg.ch